

Canada excels in producing virtually all types of painting and finishing equipment. To paraphrase the slogan of a major paint manufacturer, Canadian products and systems "cover the field."

Large international automakers requiring a complete state-of-the-art paint system for a new car assembly plant find the world's best in Canada. Over the last five years Canadian companies have won about \$1 billion in contracts to design, fabricate and install these systems for major automakers.

The body shop owner looking for a custom-designed paint spray booth and oven will also find excellent value for money in Canada. In the U.S. especially, with current savings on the rate of exchange, a top-quality Canadian abrasive blast cleaning system can be purchased.

Canadian suppliers are not confined to the automotive sector. Some have carved out a "niche" in specialty products such as paint shakers, road line painters, paint colorant dispensers and spray-gun reciprocators.

Others have concentrated on equipment and supplies which prepare products for painting: industrial cleaners and washers, vapour degreasers, vibratory finishers. Yet another group has specialized in custom-designing robotized systems for painting items like railway cars and off-highway vehicles.

Canada's painting and finishing equipment industry is justly proud of its achievements. It certainly has both the expertise and the practical experience to provide any client with the wide range of products and systems described in this guide.

Le Canada s'est acquis une réputation d'excellence dans la production de presque tous les types de matériel de peinture et de finition. Les produits et systèmes canadiens sont aussi diversifiés que la gamme des couleurs. Un grand fabricant d'automobiles qui a besoin d'un système ultra moderne complet de peinture pour une nouvelle usine d'assemblage trouvera ce qu'il y a de mieux au monde au Canada. Ces cinq dernières années, des sociétés canadiennes ont décroché pour plus d'un milliard de dollars en contrats de conception, de fabrication et d'installation de systèmes du genre pour les grands de l'automobile.

Le propriétaire d'un atelier de carrosserie qui recherche une cabine de peinture au pistolet et un four de séchage construits sur mesure trouvera lui aussi ce qui lui convient. En outre, si son atelier est situé aux États-Unis, il pourra même, avec les économies réalisées grâce au taux de change favorable, s'offrir un système canadien de décapage par jet abrasif de première qualité.

Les fournisseurs canadiens ne se limitent pas au secteur de l'automobile. Certains se sont trouvés un créneau dans des produits spécialisés comme les agitateurs de peinture, les appareils pour

peindre les lignes sur la chaussée, les doseurs de colorant à peinture ou les alternateurs de pistolet. D'autres se concentrent sur le matériel et les produits d'apprêt, comme les nettoyeurs et détergents industriels, les dégraisseurs à vapeur ou les appareils de finition par vibrations. Un autre groupe d'entreprises se spécialise dans la conception sur commande de systèmes robotisés de peinture de produits comme des wagons ou des véhicules tout-terrain.

L'industrie canadienne de la peinture et de la finition est fière avec raison de ses réalisations. Elle possède à la fois les connaissances et l'expérience pratique nécessaires pour fournir à n'importe quel client l'éventail impressionnant des produits et systèmes décrits dans le présent guide.